

Au.

15. Februar 1941

Herrn Dr. phil. Heinrich Denner, Jupiterstrasse 27, Zürich 7.

Sehr geehrter Herr,

Nach Ihrem Besuch vom 22. Januar dieses Jahres mit einer ersten Besprechung über eine allfällige Ausstellung neuer spanischer Malerei im Zürcher Kunsthaus hat sich auch Herr Luis Neumann bei uns eingefunden und auf unseren Wunsch in Aussicht gestellt, dass er sich für eine eingehendere Dokumentierung Ihres Vorschlages bemühen werde. Wir haben aber für die Behandlung der Frage in der Sitzung unserer Ausstellungscommission vom 12. Februar schliesslich doch über kein anderes Material verfügt, als über den uns durch Sie vorgelegten Katalog der spanischen Ausstellung in Kopenhagen vom September 1932. Das kleine Verzeichnis mit den wenigen Illustrationen hat keine genügende Unterlage für entscheidende Beschlüsse dargestellt, und so ist für die im Lauf vom Jahr einzig noch offen gebliebenen Ausstellungstermine März/April und April/Mai anders verfügt worden, für März/April endgültig, für April/Mai wenigstens vorläufig.

Sollte auf Seite der spanischen Künstler eine Möglichkeit für Bereitstellung ihrer Werke auf April/Mai immerhin noch bestehen und Sie uns für eine voraussichtlich Anfang März stattfindende Commissionssitzung die erbetenen Photographien und vollständige Listen der neu gruppierten Ausstellung vorlegen können, so würden wir prüfen, ob die Einreihung im April/Mai vielleicht doch noch sich ermöglichen liesse.

In ausgezeichnete Hochachtung

KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direktor